

EN BREVE

TRAIL

Onís y Junquera, favoritos en el regional

C. SÁNCHEZ. El sierense Alejandro Onís y la gijonesa Ana Junquera se perfilan como los favoritos para adjudicarse el triunfo en el Campeonato de Asturias de trail running, que se celebrará hoy en el Trail del Tamburiello.

ATLETISMO

Universidad y Oviedo debutan en el nacional

C. SÁNCHEZ. El Universidad de Oviedo (masculino) y el Oviedo Atletismo (femenino) participarán esta tarde en la primera jornada del Campeonato de España por clubes de Primera División. Los verdinegros organizarán el encuentro en Las Mestas, mientras que las deportistas naranjas se desplazarán a Durango.

BALONMANO | PLATA MASC.

El Unión Financiera recibe al líder en Vallobín

C. A. El Unión Financiera Base Oviedo recibe esta tarde en Vallobín (18:30 h.) al BM Guadalajara, actual líder de la clasificación. Los ovetenses buscarán reencontrarse con los puntos ante su público, ya que, a falta de cinco jornadas, la renta del equipo es de tres puntos con la zona de descenso directo y de uno, con la de promoción.

BALONMANO | PLATA FEM.

El BM Gijón obligado a ganar en Canarias

C. A. El Balonmano Gijón está obligado a ganar esta tarde al Rocasa Gran Canaria en el Insular Antonio Moreno si quiere mantener opciones de luchar por un plaza de 'play off' de ascenso a División de Honor Oro. A dos jornadas para el final de la Liga, las de Viti y Gullín son terceras, a tres puntos del Carballal, segundo clasificado.

BALONMANO | PRIMERA NAC.

El Grupo se enfrenta a La Robla en casa

C. A. El Grupo Covadonga se enfrenta esta tarde (20 h.), en el Braulio García, al Ezequiel La Robla, un equipo que está luchando por la permanencia. Por su parte, el Royal Premium visita al Ciudad de Salamanca (19.30 h.), mientras que la Atlético juega en La Magdalena (18 h.) con el Astillero.

«Quizá sea el momento de agrupar el básquet en Gijón»

Nacho Galán Entrenador del Círculo Gijón

«El nivel de este año ha sido muy, muy alto, pero nos hemos equivocado en algún fichaje. Alguno no fue lo determinante que habíamos pronosticado»

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. El Círculo Gijón cierra esta tarde la temporada en Galicia y su entrenador, Nacho Galán (Gijón, 1962), analiza el que ha sido un año irregular para el equipo, que, con el descenso del Tartiere Auto, será el único representante gijonés en Liga EBA el próximo curso.

«¿Qué balance hace de esta temporada?»

«Somos un club atípico, ya que no solo nos importa la faceta deportiva, en la que no hemos conseguido el objetivo de luchar por el ascenso, sino que nos alejamos de los estándares tradicionales. Buscamos ofrecer un buen espectáculo, que la gente se divierta. Asimismo, desarrollamos una labor social pocas veces reconocida. Cada semana visitamos un colegio o un instituto, centros para personas con discapacidad, lim-

piamos playas, plantamos árboles... Y esta faceta es incluso prioritaria para nosotros sobre la deportiva. Y aquí nos pongo una muy buena nota. El Círculo Gijón no tendría sentido si solo fuese un club que jugase los sábados.

«Se pasa del tercer puesto de la temporada pasada a un puesto inferior. ¿Ha bajado el nivel del equipo o ha subido el de la Liga EBA?»

«Es un cúmulo de factores. El nivel de esta temporada ha sido muy, muy alto. Además, la derrota en la prórroga ante León, seguido del varapalo contra Salamanca, fue un punto de inflexión del que costó reponerse. Evidentemente, nos hemos equivocado en algún fichaje. Alguno no fue todo lo determinante que habíamos pronosticado.

«¿Sí ha habido un nivel muy homogéneo en la plantilla, quizá sin superestrellas.»

«Tampoco hemos tenido la capacidad de fichar una superestrella. Otros años sí que tuvimos algún jugador más diferencial en la plantilla, como Mendikote, Javi Menéndez o Alo Marín, pero este año el nivel ha sido muy parejo, cosa que también aumenta la exigen-



J. M. PARDO

APOYO DE LA ADMINISTRACIÓN

«La ayuda que recibimos es muy inferior a todo lo que damos a la ciudad y al impacto mediático que tenemos»

cia y mejora el trabajo.

«Han participado juniors del Pumarín como Mike Menéndez y Álvaro Muñoz.

«Con ellos dos, ya son 18 jugadores asturianos que han debutado con el Círculo Gijón entre Plata y EBA. Los jugadores de la tierra tienen que ver el Círculo como un equipo en el que poder jugar. Estamos contentísimos por ello y con la idea de seguir con esa línea a futuro.

«¿Está avanzada la continuidad de algún jugador ya para la pró-

xima temporada?»

«Tenemos con contrato a Hugo Bartolomé y con una cláusula para poder continuar a Michel Okafor. En la medida de lo posible, nos gustaría apostar por la continuidad de seis o siete jugadores.

«¿Qué valoración hace del apoyo del público esta temporada?»

«Increíble. En el último partido superamos los mil espectadores y la media de la temporada ronda los ochocientos asistentes. Esto nos hace ver que Gijón valora nuestra oferta de ocio y reconoce nuestra implicación con la ciudad.

«¿Cómo afectará al Círculo ser el único equipo gijonés de la categoría?»

«El descenso del Gijón Basket es una mala noticia. La competitividad siempre crea más expectativas y más ambiente de baloncesto en la ciudad. También, a nivel económico, era un desplazamiento menos que afrontar. Tal vez, lo único positivo es que, al estar en distintas categorías, quizá ahora sea el momento de agrupar las fuerzas del baloncesto en Gijón y seguir el ejemplo de León.

«¿Qué echa en falta Nacho Galán a nivel de apoyos para dar un paso adelante?»

«Somos un club incómodo para la Administración. Somos exigentes, pero también valoramos las actuaciones realizadas. Así, tras mucho tiempo solicitándolo, conseguimos la calefacción en el Palacio y lo agradecemos. Pero el apoyo económico es ridículo. Se aplica un convenio que usa el criterio de la categoría, pero no valora tu masa social, el deporte practicado o las licencias. La ayuda que recibimos es muy inferior a todo lo que damos a la ciudad y al impacto mediático que tenemos.»

El Círculo cierra el curso en Galicia y el Tartiere Auto lo hace en el Palacio

A. ALONSO

GIJÓN. El Círculo Gijón viaja a Galicia para medirse esta tarde (19 horas) al Chantada, tercer clasificado (18-7) y para disputar el último partido de la temporada. El equipo de Nacho Galán (14-11) aún tiene por definir su clasificación final, que podrá variar entre la cuarta y sexta posición en función de los resultados que arroje esta última jornada en la que los gijoneses tratarán de ganar y ofrecer un buen espectáculo frente a uno de los mejores equipos de la categoría, que les haga cerrar el curso con una alegría.

Por su parte, el Tartiere Auto Gijón Baloncesto se despide de la categoría en casa, a partir de las 19 horas, en el Palacio de Deportes, ante el Xiria (13-12). Se trata de una despedida amarga, en la que los gijoneses han certificado ya el descenso. El técnico Jacobo Garrido apostará por rotar lo máximo posible a sus jugadores, competir y dar una alegría a su afición en este último partido. En otro orden de cosas, el presidente del club, Luis Javier Muñoz, ha convocado una asamblea extraordinaria para el próximo jueves 18 de abril con su dimisión y el inicio de nuevo proceso electoral como orden del día.

El Telecable visita a un Las Rozas necesitado de puntos

HOCKEY PÁTIMES

C. A.

GIJÓN. El Telecable vuelve hoy a la OK Liga, una semana después de varapalo sufrido en Mata-Jove con su eliminación de la Copa de Europa a manos del Vila-Sana. Las de Natasha Lee viajan a Madrid para enfrentarse esta tarde

al CP Las Rozas (19 horas). El cuadro madrileño llega a este partido con el objetivo de sumar puntos en su objetivo de eludir el descenso.

Por su parte, las de Natasha Lee afrontan este compromiso con la intención de centrarse en la competición liguera, por lo que el equipo tiene muchas ganas de

disputar este duelo con las madrileñas. Las gijonesas están obligadas a ganar para no perder el tren de los primeros puestos de la clasificación y estar así al acecho de un posible tropiezo del Palau, que les permitiría poder optar al primer puesto en esta fase regular del campeonato, sin olvidarse de su inmediato perseguidor, el Vila-Sana. En estos momentos, el Palau es líder, con 58 puntos, seis más que las gijonesas, que son segundas, con 52. El Vila-Sana es cuarto con 47 puntos y el Fraga, cuarto, con 46.

'Las Guerreras' sellan su pase para los Juegos al ganar a Argentina con apuros por 23-26

BALONMANO

E. A.

GIJÓN. La Selección Española Femenina firmó ayer su billete para los Juegos de París tras sumar

ante una Argentina que no lo puso fácil en el primer periodo su segunda victoria en el Preolímpico que se disputa en Torre Vieja, a falta del compromiso ante Países Bajos (23-26).

'Las Guerreras' defendieron mucho peor que ante la República Checa -Karsten fue una pesadilla- y tuvieron muchos problemas en ataque. De hecho, no se pusieron por delante hasta el segundo tiempo. Pero, desde ese momento, las españolas marcaron el paso y se mantuvieron serenas en un final agónico.